

OPINIÓN

Pepe Grillo



¿Encuentro o desencuentro en Washington?

La canciller Alicia Bárcena está desde ayer en Washington, ultimando detalles del Diálogo Económico de Alto Nivel que se realizará mañana en la capital estadounidense. Por la delegación mexicana, además de Bárcena, asistirán el secretario de Hacienda, Ramírez de la O, y Raquel Buenrostro, de Economía. La agenda económica tiene aspectos particularmente delicados como los probables paneles de controversia de Energía y Maíz Transgénico, dos asuntos muy sensibles, además del tema coyuntural de la huelga en las grandes armadoras de automóviles que ya impacta a nuestro país. **Son temas que tienden una sombra sobre la relación bilateral y obstaculizan el proceso de integración productiva, que es el objetivo de los diálogos de Alto Nivel.**

La idea es desmontar cualquier posibilidad de conflicto y buscar la conciliación de intereses entre socios que son estratégicos el uno para el otro. El secretario de Estado, Tony Blinken, será el anfitrión por parte del gobierno de Joe Biden. Hay que seguirle la pista al encuentro.

Reciclan acusaciones contra Guevara

La Auditoría Superior de la Federación tiene en la mira a la velocista Ana Gabriela Guevara, titular de la Conade, por manejos irregulares de recursos.

No son acusaciones nuevas. Lo novedoso es que la ASF ya interpuso ante la FGR la acusación formal. Ahora la pelota está en la cancha del equipo de Alejandro Gertz.

La ASF dijo que es la primera, pero no será la última acusación contra Ana Gabriela que llegue a la fiscalía. Hasta ahora ha librado múltiples señalamientos en su contra.

Desde diferentes bancadas en el Congreso se ha exigido transparencia total en las cuentas de la Conade que según los legisladores de oposición nada más no cuadran. Hasta ahora, por su velocidad, Guevara ha logrado sortear los señalamientos en su contra, aunque en los pasillos de la ASF se asegura que esta es una carrera no es de velocidad, sino de fondo.

Coahuila, blindado

Manolo Jiménez, gobernador electo de Coahuila, se reunió con Luisa Alcalde, secretaria de Gobernación, con quien trazó rutas de trabajo en materia de gobernabilidad para fortalecer la coordinación con la federación en todos los ámbitos, comenzando por la seguridad.

Jiménez Salinas tiene listo un programa especial de seguridad que se llama "Coahuila Blindado" a través del cual la entidad contará con mayor infraestructura en materia de seguridad. Patrullas nuevas, vehículos tácticos, cuarteles, apoyos para policías y trabajo de proximidad con la ciudadanía.

El programa tiene un apartado especial para instalar las cámaras para seguir fortaleciendo la vigilancia en todas las regiones del estado.

De igual forma se incrementarán las prestaciones y la capacitación de la policía estatal para robustecer la estrategia de prevención, proximidad y fuerza. También hay en marcha proyectos coordinados de seguridad con el gobierno de Estados Unidos.

El gobernador electo ratificó que la tranquilidad de las familias del estado es su prioridad.

El factor Ramírez Marín

En Yucatán los sondeos perfilan una elección competida en el 2024 entre el PAN, que es gobierno en el estado, y la oposición encabezada por Morena.

Hasta hace poco no se consideraba al senador Ramírez Marín entre los candidatos del Frente Amplio que, se dice por allá, tiene como abanderado seguro al alcalde de Mérida, también panista, Renán Barrera.

Pero Ramírez Marín se rebeló. Dijo que no acepta que la única sopa del PRI sea ser comparsa de Acción Nacional y mucho menos con Renán como candidato que es su enemigo personal.

No se fue a Morena, sino al Verde, que forma parte a nivel nacional de la alianza gobernante. ¿Cambiarán las intenciones de voto si se asegura de Ramírez Marín aparecerá en la boleta? ¿Se irán con él los votos priistas? ●

pepegrillo@cronica.com.mx

